お父さん・お母さん・生徒さんへ・

智塾からのお知ら

R2年9月25日

新型コロナの影響は今年の秋の学校行事にも出ています。自然学校は日帰りとなり、運動 会は半日だけ、トライやるウイークは中止、そして中学校の修学旅行まで中止となるなど、 子供たちの貴重な経験や思い出づくりがどんどん失われています。良くない状況が続く中、 ただ残念だと不満ばかり言っても仕方がないので、ここは前向きに今できることを全力で 実行しましょう。そうです、この状況の中でも勉強は問題なく進められます。じっと我慢 と努力を重ねて、来たる勝負の時に必ず成功をつかみ取りましょう。

中学生は中間テスト対策を

■ 10/8 (木) ~14 (水): 塾内テスト 10/1(木)~:2学期中間テスト 10/5(月)~:2学期中間テスト



←山塾 LINE 登録はこちら

10月に入ると2学期中間テストがやって きます。テスト前は家や塾でしっかり復習 して、頭の中のモヤモヤをスッキリしてお きましょう。特に中学3年生は志望校合格 へ向けて大切なテストです。絶対に気を抜 かないようにしましょう。

★今村先生のつぶやき★

秋になりました。気候が亜熱帯化していると言われていますが、まだまだ日本には四季があり、様々な風情 を感じられる日本で暮らすことはとても素晴らしいことだと思います。私はよく塾での雑談の中で生徒たちに「一 番好きな(嫌いな)季節はいつ?」など聞くことがあるのですが、実は私は秋が一番苦手なのです。読書の秋、 食欲の秋など想像すると楽しいこともありますが、それとは違った感覚として、私は秋になると毎年どこか物悲 しい気分になってしまうのです。平安時代に「秋は夕暮れ(が良い)」なんて書いた方もいらっしゃいましたが、私 にとっては秋も夕方もどちらかと言えば嫌いです(^^:

5aaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa

どうやら日本人は夏が終わり秋になる時期、夕暮れどきや、休みが終わる週末の終わり頃などには「何かが 終わる」「楽しい時間が終わってしまう」という感覚が無意識に呼び起されるため、どことなく寂しい気持ちになっ てしまうことがあるそうです。逆に夏の始まりには、梅雨明けの青空にどこかわくわくする感覚を持つ人が多い ようです。例えば冬のほうが寂しさや孤独感を強く感じそうですが、秋の間に冬に向けての「心の準備」ができて いるせいか、冬に急に気持ちが沈んだりはしないそうです。むしろ冬は心より体のほうがが寒く感じますね。



タコは心臓が3つ、脳が9つもある

みなさんタコは好きですか?愛嬌のある姿や不思議な

生態で日本人には人気ですが、驚くことに実はタコには心臓が3つあり、脳が9つあると言われています。 3 つの心臓は、1 つが全身に血液を送る機能、2 つはエラに血液を送る機能を持っています。またタコの頭 と足8本それぞれに脳があると考えられています。そのせいかタコは自分たちの小さな街を作ったり、住処 にガラクタを集めて飾ったり、人間を超える学習能力の高さを持っていたりします。もし人類が絶滅してし まったら、次の時代を作るのはタコやイカかもしれませんね。